Texte court (100 mots)

Toulouse a tout ! 
Il ne manque que vous

Au cœur du sud-ouest de la France, Toulouse est une métropole aux atouts multiples qui séduit les entrepreneurs et les voyageurs. Elle combine des performances économiques, un patrimoine de toute beauté, une richesse culturelle, une gastronomie de qualité… Savante mais aussi vivante, grâce un climat ensoleillé et un tempérament enclin à célébrer la joie ou à en donner. 
Pour ne rien manquer, osez explorer celle qu’on surnomme la Ville rose. Ce qui vous attend ? L’aventure ! Celle de l’aviation, de l’Espace et des sciences, mais aussi la vôtre, avec d’inévitables coups de cœur.


Texte long (environ 750 mots)

Toulouse a tout ! 
Il ne manque que vous

Un pôle d’excellence
Toulouse teste, expérimente, développe, innove… La technopole se hisse au rang des grandes métropoles européennes et accueille sur son territoire des projets économiques forts et des leaders mondiaux : Airbus, ATR, Thales, Actia, Evotec ou encore NXP. Capitale mondiale des activités aéronautiques, à la pointe du spatial, du numérique, des transports et de la mobilité de demain et des technologies du futur, son écosystème unique et particulièrement favorable inspire les entreprises, les universités et les centres de recherche.

Toute une histoire
Que l’on visite Toulouse pour la première fois ou que l’on y vienne régulièrement, la Ville rose surprend toujours par sa beauté. Son architecture est dominée par la brique et la tuile romaines, trois sites figurent au patrimoine mondial de l’Unesco, ses musées racontent deux mille ans d’histoire, une centaine d’hôtels particuliers rappellent l’âge d’or du pastel, cette plante insolite cultivée au XVIe siècle pour son pigment bleu… sans oublier le charme de ses façades et ruelles préservées. 

Une métropole nature
Moderne et cosmopolite, Toulouse n’en garde pas moins une dimension humaine et se visite facilement à pied, à vélo ou en bateau au fil de l’eau. Le fleuve Garonne est apprécié pour son cadre exceptionnel. Avec le dôme de la Grave, c’est l’endroit le plus photographié de la ville. Les parcs sont des espaces de nature et de détente, tout comme le canal du Midi qui figure au patrimoine mondial. N’oublions pas l’emblématique violette de Toulouse, cultivée pour sa couleur et son parfum délicat et déclinée en confiserie ou produit de beauté.



Prendre le temps
La Ville rose est conviviale : on aime flâner au marché ou dans les boutiques, s’attarder à une terrasse de café, mettre les pieds sous la table. Que ce soit dans une cave toulousaine, une cantine de quartier, chez l’un des dix étoilés Michelin ou chez l’habitant, la ville se découvre aussi par l’assiette. Toulouse fait son marché dans la région et met à l’honneur de nombreux produits de qualité. Citons quelques spécialités : le foie gras, le cassoulet, la saucisse de Toulouse, les fromages des Pyrénées ou les vins du Sud-Ouest, à retrouver sur les étals ou sublimés par les chefs.

Effervescente
Proche de l’Espagne, Toulouse est une ville jeune, active et bouillonnante. Avis aux noctambules et aux amateurs de sorties culturelles, il ne se passe pas un jour sans un événement à ne pas manquer ! Il vous faut saisir l’ambiance festive d’un concert de rue ou d’une soirée guinguette en bord de Garonne, vivre un match de rugby du Stade Toulousain, apprécier les graffitis parfois éphémères de Rose Béton ou de Latino Graff, vous fondre dans le public du festival Rio Loco ou du Bikini ou assister au défilé animé du carnaval.

L’aventure scientifique
De l’Éole de Clément Ader à l’A380 et l’A350, Toulouse sait faire preuve d’audace et mérite le titre de capitale mondiale de l’aéronautique. Les visiteurs ont quant à eux l’occasion d’éveiller leur curiosité. L’Univers est exposé à la Cité de l’espace, les exploits des avions de légende sont à découvrir sur les chaînes d’assemblage d’Airbus, au musée Aeroscopia ou sur le nouveau site La Piste des géants. Enfin, les possibilités infinies de s’amuser avec les sciences sont au Muséum et au Quai des Savoirs.

Une capitale occitane
Toulouse est la capitale de la région Occitanie, sa situation géographique se prête volontiers aux escapades pour échapper un temps à l’environnement urbain et découvrir de nombreux sites exceptionnels, identifiés « Grands Sites Occitanie » ou « Plus Beaux Villages de France ». Montpellier, Albi, Carcassonne, mais aussi les Pyrénées… à vous les trésors d’histoire et d’architecture ainsi que les paysages naturels à couper le souffle.


Toulouse Métropole en chiffres
// 4e ville de France
// Capitale de la région Occitanie
// Situé à 681 km au sud de Paris, à 110 km des stations de ski pyrénéennes, à 150 km de la mer Méditerranée, à 250 km de l’océan Atlantique
// 472 000 habitants à Toulouse
// 1,3 million d’habitants sur l’aire urbaine
// N° 1 mondial sur les activités aéronautiques 
// Aéroport international (9 millions de passagers par an) :
	• Situé à 20 minutes du centre-ville ;
	• 40 vols quotidiens entre Paris et Toulouse.
// 2 031 heures d’ensoleillement par an en moyenne
// 638 mm de pluie par an en moyenne
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Texte court (100 mots)

Toulouse has everything! 
All that’s missing is you.
In the heart of the South-West of France, Toulouse is an urban area that boasts multiple attributes that seduce entrepreneurs and travellers alike. It combines a strong economic outlook, stunningly beautiful heritage, a rich culture, high-quality gastronomy… Knowledgeable and also vibrant, this is all thanks to a sun-kissed climate and a local temperament that is always inclined to celebrate and create joy. 
To ensure you don’t miss a thing, dare to explore the city we like to call the Ville Rose. What awaits you? Adventure! The adventure of aviation, of Space and of science, but also your own adventure, one which will be filled with heart stopping moments.


Texte long (environ 750 mots)


Toulouse has everything! 
All that’s missing is you

A knowledge hub
Toulouse tests, experiments, develops, innovates… The Technopole is up there with the very best urban hubs in Europe and its local area is home to major economic projects and world-leading companies: Airbus, ATR, Thales, Actia, Evotec and even NXP. The global capital of the aeronautics industry, at the cutting edge of the Space and digital sectors, transports and mobility of tomorrow and technologies of the future, its unique ecosystem is particularly adept at inspiring the work of businesses, universities and research centres.

Quite a history
Whether you are visiting Toulouse for the very first time or you are a regular, the beauty of the Ville Rose is always astounding. Its architecture is dominated by brickwork and Roman tiles, three sites feature on the UNESCO World Heritage list, its museums recount two thousand years of history, around one hundred private mansion houses recall the charm of the Golden Age of pastel, this unusual plant that was grown in the XVI Century for its blue pigment…without forgetting the allure of its well-preserved façades and narrow streets. 

A metropolis of nature
Modern and cosmopolitan, Toulouse nevertheless remains on a human scale and can be easily explored on foot, by bike or aboard a boat along its waterways. The River Garonne is loved because of the exceptional setting it provides. Alongside the dome of La Grave, this is the most photographed spot in town. The parks provide space for nature and relaxation, as does the Canal du Midi that is a World Heritage site. We shouldn’t forget the emblematic Toulouse violet either, cultivated for its colour and delicate fragrance and used in confectionary and beauty products.



Take your time.
The Ville Rose is convivial: we love to stroll through the market or past the boutiques, linger on the terrace of a café and settle in at table. Whether at a Toulouse wine cellar, a local café, one of the ten Michelin star eateries or in the home of a local, the city can also be explored on a plate. Toulouse does all its shopping in the region and showcases the numerous high-quality local products. To name just a few specialities: foie gras, cassoulet, Toulouse sausage, cheese from the Pyrenees and wines from the South-West, to be found at market stalls or taken to new heights by our chefs.

Effervescent
Close to Spain, Toulouse is a youthful city, active and bustling. Night owls and culture vultures should know that not a day goes by without an unmissable event occurring! You should experience the festive ambiance of a concert on the street or a soirée at a guinguette bistro by the Garonne, take in a rugby match with Stade Toulousain, admire the often ephemeral graffiti created at the Rose Béton or Latino Graff festivals, lose yourself in the crowd at the Rio Loco or Bikini festivals or attend a lively parade during the Carnival.

The scientific adventure.
From the Éole of Clément Ader to the A380 and A350, Toulouse knows how to be daring and is worthy of its title as global capital of aeronautics. Visitors themselves will have the opportunity to awaken their curiosity. The Universe is on display at the Cité de l’Espace, the exploits of legendary aircraft can be explored at the assembly lines of Airbus, at the Aeroscopia Museum or at the new Runway of Giants site. Finally, the possibilities for having fun with science are endless at Le Muséum and the Quai des Savoirs.

An Occitan capital
Toulouse is the capital of the Occitanie region and its geographical location lends itself perfectly to escaping the urban environment in order to discover numerous exceptional sites, listed as « Grands Sites Occitanie » or « Most Beautiful Villages in France ». Montpellier, Albi, Carcassonne, but also the Pyrenees… the treasures of history and architecture, as well as the breathtaking natural scenery, are all yours.


Toulouse Métropole in figures
// 4th largest city in France
// Capital of the Occitanie region
// Situated 681km south of Paris, 110km from the ski resorts of the Pyrenees, 150km from the Mediterranean Sea and 250km from the Atlantic Ocean.
// 472,000 inhabitants in Toulouse. 
// 1.3 million inhabitants across the urban area.
// N° 1 in the world for the aeronautics industry 
// International airport (9 million passengers a year):
	• Situated 20 minutes from the city centre;
	• 40 daily flights between Paris and Toulouse.
// 2,031 hours of sunshine on average per year
[bookmark: _GoBack]// 638mm of rainfall on average per year
